

Dîner de gala BASSMA

BASSMA, association libanaise pour le développement social, a organisé son dîner de gala annuel dans les magnifiques jardins du palais Sursock, sous le patronage de Mme Leila Solh Hamadé.

Le thème de cette année, «Les sourires florissants», a retracé le parcours de BASSMA qui, créée il y a 8 ans, récolte le fruit des efforts qu'elle a semés durant toutes ces années de lutte contre la pauvreté au Liban.

1. Discours de la présidente de BASSMA, Mme Sandra Klat Abdelnour 2. M. Michel, Salwa et Mira Tuéni 3. M. et Mme Paul Klat 4. Minas Mis-sirian et une amie 5. Rita Hobeika, M. et Mme Adel Hanna, Nada Samen 6. M. et Mme Béchra Mostran 7. Dr et Mme Michel Matta 8. Dr Jinane Nassar Saba, Mmes Nada Maalouf, Dona Klat, Gloria Nehman 9. M. Zoghzoghi et l'équipe de Nomination, sponsor principal du dîner 10. Marcella Chammas 11. Walid Wannous et Marie Barbar 12. May Chidiac et Aïda Frangié 13. Sandra Klat Abdelnour, Leila Solh Hamadé et Linda Baroud 14. Le mot de Mme Leila Solh Hamadé 15. Mona Rose, Najwa Arslan Samy, Mahmoud Samy-Pasha et Aïda Frangié 16. Le père provincial Victor Assouad, Nada Abdelnour, le père Charbel Batoui 17. Nadim Gemayel, Sarah Souhaïd et Alain Aoun 18. Philippe Klat, Alexandre Malek, Maria Malek, Raya Freiha et une amie 19. Maria Abou Saik, Roula Karam et Jihane Khoury 20. L'équipe du conseil d'administration de BASSMA coupant le gâteau avec le ministre Ziyad Baroud, Leila Solh Hamadé, les députés Alain Aoun et Nadim Gemayel, le père provincial des jésuites et le père Victor Assouad

